

Une étudiante de McGill récompensée

Par : Agnès Wojciechowicz Le : 2010-12-02 11h15 (1672 Lectures)



NOUVELLES

Chaque année, une bourse d'études de la **Black Business and Professional Association** (BBPA) commanditée par FMC, est allouée à un étudiant noir. Qui a été récompensé cette année ?

C'est à l'Ontarienne **Simone Samuels**, étudiante en droit à l'université de McGill, que la bourse 2010 BBPA a été décernée la semaine dernière.

Le montant de la récompense attribuée à l'étudiante s'élève à 5000\$ et est renouvelable.

Titulaire d'un baccalauréat du programme bilingue de l'Université York, Simone Samuels a figuré au tableau d'honneur du doyen chaque année, tout au long de son premier cycle d'études.

L'étudiante a également remporté de nombreuses distinctions tant académiques que communautaires.

Par ailleurs, la jeune femme a été l'initiatrice de *Girls in Transition*.

Ce programme de mentorat bénévole vise à aider les jeunes filles noires à développer leurs compétences organisationnelles et communicationnelles ainsi que leur leadership.